







Inauguración de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de los Andes

La Universidad de los Andes inauguró oficialmente su nueva Facultad de Ciencias Sociales, cuyo objetivo es integrar saberes y disciplinas para abordar problemas sociales contemporáneos con enfoque interdisciplinario y ético.

Ver nota completa



Discusiones Actuales analiza los desafíos del sistema de pensiones chileno a 100 años de la Ley de Seguro Obrero



Primer encuentro de becarios de Nueva Cultura: Análisis político y llamado a la responsabilidad ciudadana



Con clase magistral de Ascanio Cavallo se lleva a cabo la semana intensiva del Magister en Estudios **Políticos**

Leer Más

Leer Más

Leer Más

INVESTIGACIÓN Y PUBLICACIONES **DESTACADAS**



La Jornada Académica "Horizontes teóricos: posibilidades y límites de la praxis teórica para las ciencias sociales hoy" exploró el vínculo entre teoría y práctica en ciencias sociales.

Leer Más



Matías Quer publica un artículo en el que analiza cómo Tocqueville y Kierkegaard abordan la nivelación en la sociedad de masas, explorando sus efectos en la igualdad democrática y los vínculos sociales.

Leer Más

OPINIÓN Y PRENSA

Columna " La deuda"

Francisca Echeverría

Leer Más

El Libero

Columna "Elecciones 2024: Cómo hacer política en tiempos de antipolítica"

Eduardo Galaz

CIPER

Leer Más

Participación CEP: Ante un país inestable, los chilenos se refugian en las creencias y en sus cercanos

Consuelo Araos

El Mercurio

Leer Más

Entrevista

"Estos casos y sus reacciones solo vinieron a sellar el decreto de defunción del estilo específico de esa agenda"

Gabriela Caviedes

El Mercurio

Leer Más







